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УДВОИМ УСИЛИЯ!
К вам, труженики полей, ведущим битву за  хлеб, 

битву за изобилие, обращаемся мы сегодня- К уборке 
в нынешнем году большинство хозяйств подготовилось 
хорошо. Дело  теперь за тем,, чтобы вовремя и без по
терь убрать выращенный урожай.

Сейчас, как  никогда, нужна четкая организован
ность в работе. Дело необходимо поставить так, чтобы 
ни один час1 ни одна минута времени, когда можно уби
рать зерновые, не пропадали впустую. А это-зависит от 
каждого из вас, кто трудится на комбайнах, тракторах, 
автомашинах или токах. О б’явите решительную, беспо
щадную борьбу любителям работы с прохладцей, тем, 
кто старается придти в поле попозже, а уйти пораньше, 
тем, кого еще мало волнует судьба урожая, судьба ва
шего труда.

Не может, не должно быть сейчас равнодушных. 
Все вы— на самом переднем крае великой битвы за 
хлеб, за  корма, и выиграть битву нужно во что бы то ни 
стало. Промедление с уборкой урож ая  неизбежно приве
дет к потерям зерна, чего допускать никак нельзя-

Во многих хозяйствах нашего района, таких, как 
Б-Окуловском, Сонинском, Гремячевском, Ефановском и 
ряде других, умело маневрируя техникой, с каждым 
днем наращивают темпы жатвы. Ширится социалистиче
ское соревнование среди механизаторов.

Первым начал раздельную уборку ржи комбайнер 
Б-Окуловского колхоза В. П. Есин. П ока подсыхали в а л 
ки, он перешел на прямое комбайнирование, 21 июля 
вывел в поле комбайн с подборщиком. Хороших показа
телей на уборке добились комбайнеры В. Д. Камнев,
С. Т. Сочнев из Сонина, А. И. Ильичев из Гремячева. 
150 гектаров озимых убрали в течение недели комбайне
ры И. С. Рясин и В. М. Мареев из Ефанова.

Но так дело обстоит далеко не везде. На днях рей
довая бригада нашей газеты вскрыла серьезные недос
татки в организации уборки урож ая  в Новошинском 
колхозе. С первых дней жатвы здесь допустили большие 
потери зерна, плохо поставлен учет его. Однако правле
ние, партийная организация мирятся с этим ненормаль
ным явлением.

Время не ждет, время торопит. Так  удвойте усилия, 
бойцы сельского фронта! Пусть вашим ответом на реше
ния XXIII с’езда партии будет самоотверженный труд, 
обеспечивающий быстрейшую уборку всего урожая!

К Р А С Н О Д А Р С К И Й  КРАЙ. В совхозе «Газыр 
ский» среди механизаторов, занятых на уборке хлебов, 
широко развернулось социалистическое соревнование.

На снимке; председатель рабочкома профсоюза сов
хоза И. П. Горбатько (справа)  вручает вымпел и де
нежную премию комбайнерам второго отделения В. В. 
Семешенко и И. И. Руденко. З а  три рабочих дня они 
намолотили по 90 тонн зерна. Фотохроника ТАСС.

Год издания 
XIX-й

Цена 
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П лан-заказ выполнен
ГРЕМЯЧЕВСКИЕ КОМБАЙНЕРЫ БРАТЬЯ НИ 

КОЛАЙ ИВАНОВИЧ И АЛЕКСЕЙ ИВАНОВИЧ ИЛЬ
ИЧЕВЫ ОДНИМИ ИЗ ПЕРВЫХ ПРИСТУПИЛИ К 
УБОРКЕ УРОЖАЯ. СЕЙЧАС НА ИХ СЧЕТУ 80 ГЕК 
ТАРОВ СЖАТОГО И ОБМОЛОЧЕННОГО ХЛЕБА.

ЗЕРНО ПОШЛО ГОСУДАРСТВУ С ПЕРВЫХ  
ДНЕЙ УБОРКИ. ЭТО ДАЛО ВОЗМОЖНОСТЬ ГРЕ- 
МЯЧЕВЦАМ ПЕРВЫМИ В РАЙОНЕ ВЫПОЛНИТЬ  
ПЛАН ХЛЕБОЗАГОТОВОК. НА СЕГОДНЯШ НИЙ  
Д ЕН Ь СВЕРХ ПЛАНА ПРОДАНО 5,5 ТОННЫ ЗЕ Р
НА. ПРОДАЖ А ХЛЕБА ГОСУДАРСТВУ ПРОДОЛ
ЖАЕТСЯ.

М. Ж ОЛУДОВ, 
секретарь парторганизации колхоза.

И Д Е Т  Х Л Е Б Н Ы Й  П О Т О К
Хороша рожь на полях 

Сонинского колхоза: высо
кая, густая, золотистая. Ко
лосья низко клонятся к зем
ле. Они и в этом году пол
новесные, несмотря на засу
ху.

— Такой хлеб и убирать 
приятно,— говорит комбай
нер Сергей Тимофеевич Соч
нев.

З а  три дня комбайнер уб
рал 51 гектар и намоло
тил около 50 тонн зерна. 
Намолот высокий, да  и про

изводительность труда то
же.

Сергей Тимофеевич жнет 
напрямую, а ег0 товарищ по 
работе Василий Дмитрие
вич Камнев подбирает вал
ки. Сам жал , самому и мо
лотить надо.

На сегодняшний день в 
хозяйстве сж ато 120 гекта
ров. Хлеб обмолочен на пло
щади ПО гектаров. Механи
заторы не допускают боль
шого разрыва между косо
вицей и обмолотом.

С поля хлеб попадает в 
руки Александра Василье
вича Бесштаннова. Кладов
щик организовал дело так, 
что зерно на току не зале
живается- Его тут же про
пускают через зерноочисти
тельную машину. Одна 
часть зерна идет на семена, 
другая—для продажи госу
дарству. Через три дня план 
хлебосдачи нашим колхо
зом будет выполнен.

И. БЕСШТАННОВ, 
счетовод колхоза.

В ЗАКРОМА РОДИНЫ
Много хлопот сейчас у лаборантов базы 

хлебопродуктов Валентины Гладковой и Е в 
докии Симоновой. С утра до вечера они не 
покидают своего поста, даж е пообедать схо
дить им некогда. А хлебный поток все нара
стает...

Пятница, 22 июля- Этот день был особенно 
оживленным. Лаборанты не успели прове
рить весь хлеб, привезенный из Ефановско- 
го, Монаковского, Спас-Седченского колхо
зов, как в ворота базы в ’ехали еще два гру
зовика с зерном. Из одной машины вышел 
председатель Угольновского колхоза С. И.

Рогожин. Он поинтересовался, как его со
седи продают хлеб. В свою очередь, он за я 
вил, что Угольновский колхоз выполнит план 
хлебозаготовок 25 июля.

Не успели уехать угольновцы, как приеха
ли ефремовцы, новошинцы и больше-окулов- 
цы. В течение дня на базе побывало два д е 
сятка автомашин. Они привезли 35 тонн зер
на. #

П родаж а хлеба государству идет успе
шно. На 23 июля план-заказ хозяйствами 
района выполнен на 20 процентов.

И. ГОРДЕЕВ.

ЖАТВА НАБИРАЕТ СИЛУ РЕПОРТАЖ

Ветерок по-прежнему вол
нует рожь. Но ее с каждым 
заездом становится все 
меньше и меньше. А к по
лудню исчезла и последняя 
несжатая полоса.

— Куда ехать дальше? — 
спрашивает бригадира П. В. 
Волынкину комбайнер Иван 
Сергеевич Рясин.

— Есть у меня еще один 
участок, но рожь там не по
спела,—с сожалением отве
тила бригадир.

В это время под’ехал кол
хозный механик А. М. Са- 
рапкин:
— Согласно графика вы се

годня должны быть в треть
ей бригаде,—сказал он Ря- 
сину.

— А мы готовы.
Иван Сергеевич Рясин и 

Василий Михайлович М аре
ев встали за штурвал ма
шин, и два степных корабля 
двинулись в сторону Еф а
нова.

— После завтра одил 
комбайн опять придет к вам, 
будьте готовы, — предупре
дил механик бригадира и, 
прощаясь, спросил: «На ка
чество уборки не ж алуе
тесь?»

— Нет.
Ефановские колхозники 

довольны работой своих ме
ханизаторов. Работают они 
на совесть. Ж атву  ведут на 
нормальном срезе, не допу
скают потерь зерна при
уборке.

Рационально используя 
время и правильно эксплуа
тируя технику, комбайнеры 
И. С. Рясин и В. М. Мареев 
убрали напрямую^ 150 гек
таров озимых за  неделю. 
Это неплохой показатель, 
если учесть, что намолот 
ржи с каждого гектара сос
тавляет 8-9 центнеров.

— Через два дня озимые 
будут убраны, — говорит 
председатель колхоза Н. А. 
Марин.

Он делится своими пла
нами. Завтра  ефановские 
хлеборобы намерены на
чать уборку гороха. Косить 
его будут вручную и косил
ками, а подбирать валки — 
комбайнами.

Уборочная страда в Е ф а
новском колхозе захватила 
всех. Колхозники с утра до 
вечера в поле. Комбайнеры 
жнут, а полеводы убирают 
солому. Она заскирдована

на площади 100 гектаров.
На одном из убранных 

полей виднеются десятки 
стогов соломы. И между ни
ми, как челноки, снуют 
тракторы.

— Зябь пашут,—заметил 
Н. А. Марин,— сегодня р а
ботают Акафьев, Сорокин, 
Кляманин, а завтра и Мо- 
хов выедет,

Правильно. И о будущем 
урожае надо заботиться.

Подходя к Ефанову, мы 
услышали стук сортировки. 
На закрытом т°ку кипела 
работа. Колхозники веяли и 
сортировали зерно. Тут же 
под погрузкой стояла авто
машина Николая Чурдале- 
ва. Николай собрался в оче
редной рейс на базу хлебо
продуктов.

— Мы не забываем о сво
ей первой заповеди, —с 
улыбкой сказал  Н. А. М а
рин,— 16 тонн зерна уже 
отправили государству. На 
той неделе план продажи 
хлеба выполним.

Организованно начали 
уборку урожая ефановские 
колхозники. А сейчас ж атва 
набирает силу.

И. ВАСИЛЬЕВ.
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СЕГОДНЯ —  ДЕНЬ РА БО ТН И КА  ТОРГОВЛИ

24 июля страна впервые отмечает День ра
ботника торговли. Учреждение этого празд
ника —всенародное признание благородного 
труда тех, кто занят в сфере обслуживания 
населения.

В Директивах XXIII с’езда КПСС уделяет
ся большое внимание улучшению торговли, и 
работники прилавка, столовых, кафе должны

принять все меры, чтобы образцово выпол
нить поставленную перед ними задачу.

На снимке: продавцы ленинградского кон
дитерского магазина № 95 (слева направо) 
Фаина Марон, Тамара Злобина, Жанна Зай
цева, Татьяна Иванова, Елена Шматова. Тать 
яна Семенова и Лариса Мурашова готовы 
хорошо обслужить покупателей.

Фотохроника ТАСС-

ВЫСОКОКВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ КАДРЫ 
- в  Т О Р Г О В Л Ю

Как и во всех отраслях народного хозяйст
ва, в торговле происходят отрадные переме
ты: непрерывно развивается ее материально- 
техническая база, растет товарооборот. Хоро
шие перспективы открываются перед торгов
лей и в новом пятилетии. Намечена обшир
ная программа строительства новых магази
нов, столовых, холодильников. Но есть и та
кой важный фактор улучшения обслужива
ния населения, как  прогрессивные формы 
торговли.

В Директивах XXIII с’езда КПСС говорит
ся о необходимости широкого внедрения про
дажи товаров по образцам с открытой вы
кладкой, доставки покупок на дом. Имеется 
в виду создание покупателям необходимых 
удобств,, сбережение их времени.

В нашем торге, правда, еще мало, но_та- 
ки 1 магазины есть. Вот ,например, магазин 
№  16 «Одежда» (заведующая тов. Кузнецо
ва Е. В.). Этот коллектив носит почетное 

зание «Коллектив коммунистического тру
дя». Работаю т здесь чуткие, отзывчивые лю
ди. Товар предлагается покупателям со зна
нием и большим вкусом.

Возьмем магазин №  4 «Хоз. товары» (зав. 
магазином тов. Сабадаш  Р. Г.),  магазин № 2  
промтоварную секцию (заведующая тов. Геор
гиевская Р. М.). Работники данных магази
нов вежливы в обращении с покупателями. 
И не случайно, что эти коллективы отмеча
ются ежеквартально, как  лучшие, заносятся 
на Доску почета, так  как  выполнение плана

товарооборота они сочетают с культурой об
служивания покупателей.

Большинство работников торговли— моло
дежь. Ясно, что от ее усилий, старания, уме
ния во многом зависит дальнейшее совершен
ствование этой отрасли народного хозяйства.

В своей речи на XV с’езде В Л К С М  Гене
ральный секретарь Ц К  КП С С тов. Л . И. 
Б реж нев подчеркнул, что нужны молодые си
лы, энтузиасты, для которых труд в сфере 
обслуживания и торговле был бы призвани
ем. И кому, как  ije комсомольцам, взяться 
за  это дело.

С вводом в действие в нашем торге новых 
магазинов и столовых в 1966-1968 годах р а
бота в них по новым прогрессивным формам 
торговли потребует высококвалифицирован
ных кадров. Д л я  этого только уже в этом го
ду обучается из числа молодежи бригадно- 
индивидуальным ученичеством 14 человек.

Д л я  повышения своей квалификации прой
дут переподготовку в Горьковском учебном 
комбинате в 1966 году 21 работник. У моло
дежи появилось стремление поступать в з а 
очные отделения Горьковского техникума со
ветской торговли. В этом году будут держ ать  
вступительные экзамены 12 человек.

Д л я  приобретения торговых навыков адми
нистрация торга направляет вновь поступаю
щих работников из числа молодежи 10-11 
классов в курсовые и учебные комбинаты го
рода Горького.

Л. МИРОНОВА,
начальник отдела кадров торга.

М е ч т а ,  п о и с к и  
с в е р ш е н и я

Когда пришла весть о на- Именно это чувство испыты-
граждении ее медалью «За  
трудовое отличие», Антони
на Ивановна Баранова да
ж е немного растерялась. А 
подруги по работе, улыба
ясь, поздравляли ее, раду 
ясь ее успехам- Ей как-то не 
верилось, и она спрашивала 
себя: «Почему меня? Д а  и 
что я такого сделала для вы
сокой награды?» И вспомни
ла она всю трудовую биог
рафию, с первых шагов до 
сегодняшнего дня. Мы услы
шали этот рассказ и решили 
познакомить с ним вас. Но 
знакомиться с человеком, 
идя по его биографической 
колее, прием далеко не но
вый и считается суховатым. 
Но мы начнем именно с би
ографии.

В этот год август стоял 
сырой. Мелкий дождь сы
пал и сыпал, не давая ок
репнуть солнцу, которое не 
надолго выглядывало из об
лаков. У Антонины настрое
ние было невеселое. И де
ло было не в погоде. Что 
погода: сегодня дождь, а 
завтра солнце. Дело в дру
гом.

Нынче в институте она 
учиться уж е не будет. Учеб
ный год начнется, для мно
гих будет радостный день, а 
д л я  м е н я ... О н а  з а д у 
м а л а с ь .  Что же теперь 
делать? Через несколько 
дней она уж е работала на 
одном из заводов в Муроме.

Человек оставляет свою 
работу и идет на новую. 
Оставляет свою профессию и 
вникает в другую. Это часто 
можно увидеть, многие из 
нас сами не раз меняли ра
боту. И не потому, что она 
не нравилась вам, вызывала 
неудовлетворенность, какое- 
то Тяжелое чувство, а пото
му, что ты молод, ты ищешь, 
не боясь ошибок, и в успех 
поиска ты веришь. Веришь в 
новую выбранную специаль
ность не потому, что знаешь 
ее специфику, ее прелести 
и плохие Стороны, а зачас
тую интуитивно. Просто чув
ствуешь.- это тебе по душе. 
Здесь ты принесешь поль
зу и себе, и людям.

вала Антонина, когда реши
ла работать продавцом в 
магазине.

Вот так был сделан тот 
шаг в трудовых делах, ко
торые отмечены сегодня на
градой.

Заглянув в книгу предло
жений прошлых лет, уви
дишь немало благодарнос
тей Антонине Ивановне от 
покупателей. Д а  и как же не 
сделать такую запись, ког
да девушка очень внима
тельна к вам, если она по
могла выбрать именно то, 
что было нужно. А если че
го-либо нет, то посоветует, 
где можно найти. И плюс ко 
всему этому—обаятельность, 
которую щедро дарит вам.

Люди каждый день вокруг 
девушки. Она кажДый день 
среди них. Каждый со сво
им характером, привычка
ми. Он пришел сегодня что- 
то купить, а у него не ла
дятся дела на производст
ве, дома. Поэтому он нервни
чает, порой грубовато на
строен. Девушка чувствует 
это и старается сделать так, 
чтобы человек улыбнулся. И 
тот улыбается.

Несколько лет прошло в 
такой работе, с людьми и с 
собой, над воспитанием сво
его характера, над получе
нием больших знаний, кото
рых требовала жизнь.

Сейчас она на последнем 
курсе Горьковского промы
шленно-экономического тех
никума- Вроде бы недавно 
она поступала, а многое из
менилось: сейчас уже заве
дующая промышленно-то
варной секцией магазина 
№ 1 и почти дипломирован
ный специалист- Недавно 
она сама Стояла за прилав
ком, а сегодня дает нужные 
советы другим, В магазине 
трудятся опытные специали
сты, как А. Ф. Шмакова, и 
молодые, начинающие, как 
JI. J1. Гаврилина, но к сло
ву Антонины Ивановны от 
носятся внимательно. Д а и 
как же иначе. Они— один
коллектив. И ее успех— это 
их успех, их хорошие дела.

В. ГРУЗДЕВ.
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Передвижная 
выставка

Н а судостроительном з а 
воде организована передви
ж ная  выставка, посвящен
ная новой системе плани
рования и материального 
стимулирования.

Н а одном из щитов пока
зано, например, что необхо
димо сделать в первую оче
редь для перехода на но
вую систему.

В настоящее время выс
тавка демонстрируется в з а 
ле заседаний парткома. В 
ближайшие дни она побы
вает во всех цехах и отде
лах  завода для  ознакомле
ния рабочих и служащих с 
новой системой.

С. ХОЛОПОВ,

На заслуженный отдых
Более четверти века проработала на ферме совхоза 

«Кулебакский» М ария Ивановна Дрешина. Сперва была 
свинаркой, а потом последние 15 л ет— дояркой.

Недавно коллектив первого отделения тепло прово
дил Марию Ивановну на заслуженный отдых. Дирекция 
и рабочий комитет вручили М. И. Дрешиной ценные 
подарки.

Хорошего вам отдыха, М ария Ивановна!
П. МАТЯШИН,

председатель рабочкома совхоза.

В Сазхаломбатте находится одна из крупнейших про 
мышленных новостроек народной Венгрии— Дунайский неф
теперерабатывающий комбинат. Он создан на том месте, куда 
подходит венгерский участок нефтепровода «Дружба». Пер
вая очередь предприятия вступила в строй в прошлом году. 
Сооружение других об’ектов комбината продолжается- В бу
дущем его мощность возрастет до трех миллионов тонн нефти 
в год. На снимке: монтаж газовых резервуаров.
Фото МТИ— ТАСС.



П Р И О К С К А Я  П РА В Д А 3 стр.

ОЧЕРК ПРЕДСЕДАТЕЛЬ
Стоит председатель у кромки тучной нивы, 

и на лицо его легла печать озабоченности. О 
чем председательские мысли? Ведь вот он, 
урожай, вот они, тяжелые колосья, выращи
вание которых заботило весь длинный сель
скохозяйственный год... Может, и позволить 
себе скинуть немножко напряжения в рабо
чей нагрузке?

Нет, не такой Михаил Алексеевич Бандин. 
Да,  главное сделано, хлеба первого года пя
тилетки радуют глаз, но может ли это 'послу
жить сигналом к отдыху? Если у тебя бе
спокойное сердце и государственная совесть, 
если денно и нощно заботишься ты об обога

щении артели, росте общественных доходов?
Но это—конечная цель деятельности пред

седателя- И она аккумулирует в себе неисчи
слимое множество всяких мелких забот и обя
занностей, без которых просто немыслима 
работа руководителя крупного хозяйства.
Большое Окулово— артель многоотраслевая, 

растущая. От животноводства и полеводства 
она получила в прошлом году свыше 220 ты
сяч рублей дохода. А расшифровывается эта 
цифра десятками тонн качественного моло
ка и отборной пшеницы. И все оказались в 
выигрыше: и государство, и колхозник, за р а 
ботавший щедрый трудодень.

Руководитель и коллектив... Взаимоотно
ш е н и я  между ними во многом определяют 
успех общего дела, и если не найдена един
ственно нужная, деловая форма этих взаи
моотношений, ничего хорошего не получится. 
Михаил Алексеевич Бандин в этом смысле 
являет собой счастливый пример. Он облада
ет незаурядными организаторскими способ
ностями и вместе с тем не чурается самых 
будничных, рядовых работ. П одкралась к 
скоту злая болезнь— председатель на ферме. 
Своими руками врачует поголовье. «Заш и
ваются» механизаторы—проводит долгие ча
сы в мастерской. О н— без преувеличения мо
жно ск азать— круглосуточно в работе, как 
это и положено голове артели, судье и настав

нику, помощнику и другу колхозника. И лю
ди благодарят за это председателя-

Ведь биография хозяйства— его биография. 
Несколько десятков лет назад пришел М иха
ил Алексеевич на болыпе-окуловские земли 
да так и подружился с ними на всю жизнь. 
И от его пытливого ума и большой влюблен
ности в дело каждый год оставлял в разви
тии хозяйства зримую веху, оно поднималось, 
крепло. Урожаи зерновых в 13-15 центнеров 
с гектара здесь являются обычными, но еще 
больше радует поступь артели в недалеком 
будущем.

Здесь задали  хороший разбег животновод
ству. Только в этом году выходное поголовье 
на фер'ме увеличивается на 50 голов, ставит
ся на принципиально новую основу племен
ное дело. Ну, а полеводство? Ведь земли ос
таются в прежний границах и, кажется, рас
считывать на дальнейшее развитие отрасли 
наивно. Отнюдь.

Правление, коммунисты хозяйства видят 
свой ориентир в повышении плодородия почв. 
А увеличенная (предположительно до 20 цент
неров) отдача с каждого гектара, конечно 
же, восполнит ограниченность, стабильность 
площадей. Только для этого придется взять к 
себе в союзники агронауку, по-прежнему дру
жить с гербицидами, продолжать сортооб- 
новление культур.

Таковы планы людей, планы председате
ля. Они не продукт фантазии, а программа 
дня, руководство к действию.

И все, что делается сегодня на больше-оку- 
ловских зем лях— это предваряет намеченный 
скачок. А нынешний фронт работ в хозяйстве 
являет собой, образно говоря, панораму сози
дания. Ширятся темпы уборки на полях, как 
грибы, вырастают стога с пахучим сеном на 
привольных колхозных угодьях.

В закром а государства пошли первые пар
тии золотистого зерна, больше-окуловцы от
дают боевой рапорт первому году пятилетки. 
А председатель, подобно командиру гвардей
цев пятилетки, умело направляет эту свя
щенную битву за  хлеб, координирует процесс 
созидания- И как  у всякого командира, в его 
распоряжении современная техника и самый 
ценный капитал—люди. Этому человеку дано 
очень многое, и оказываемое ему большое 
доверие он оправдывает более двух десятков 
лет.

Именно весь этот срок больше-окуловцы 
дружно избирают его своим председателем, 
и может ли быть более красноречивым сви
детельство уважения, веры в способности ру
ководителя? Конечно, нет.

А недавно пришло новое яркое подтверж
дение высоких качеств Б ан д и на— коммунис
та, руководителя, человека. Указом Президи
ума Верховного Совета СССР он награжден 
орденом Ленина. От души поздравляем вас, 
Михаил Алексеевич!

...Председатель стоит у кромки тучной ни
вы и думает, думает... Много забот у него в 
эти горячие летние дни, и все их нужно ре
шить. Поэтому и легла на его открытое воле
вое лицо печать озабоченности. Озабочен
ность, цену которой знает каждый, кто зна
ком с Михаилом Алексеевичем.

В. ЕРОФЕЕВ
На снимке: председатель Б-Окуловского

колхоза М. А. БАНДИН.
Фото И. АНДРЕЕВА.

Техникум готов принять новое пополнение
В сентябре текущего года 

исполняется 20 лет со дня 
организации Навашинского 
судомеханического технику
ма.

З а  двадцать лет техни
кум подготовил 1841 специ
алиста, которые работают 
почти во всех крупных горо
дах  Советского Союза.

Многие выпускники тех
никума работают на ответ
ственных участках судостро
ительной промышленности, 
занимая должности от про
изводственного мастера до

директора предприятия-
Среди выпускников есть 

лауреаты Ленинских пре
мий, многие бывшие учащи
еся- техникума получили 
высшее образование.

Основная часть выпускни
ков зарекомендовала себя 
хорошими специалистами, 
отлично знающими свое де
ло.

В текущем году техникум 
должен принять 180 чело
век нового пополнения, ко
торые будут обучаться на 
техников - судокорпусников,

судомехаников и технологов 
сварщиков.

После продолжительного 
нерерыва в этом году 60 че
ловек будут приняты на 
дневное отделение, из них 
30 человек с 8-летним и 30 
человек сб~средним образо
ванием.

Экзамены на дневное и 
вечернее отделения начнут
ся с 1-го августа.

Дирекция техникума при
зывает всех выпускников 
восьмилетних и средних 
школ, и особенно руководи-

ПО РО Д Н О Й  СТРАНЕ:

Коллектив крупнейшего в Эстонии химического предприя
тия, сланцеперерабатывающего комбината имени Ленина в 
Кохтла-Ярве, успешно выполняет обязательства, данные в 
честь XXIII с’езда КПСС. В этом году по сравнению с тем же 
периодом прошлого года увеличился выпуск продукции на 12 
процентов, значительно больше дано электродного кокса, аро
матических углеводородов и других химических продуктов.
По магистральным газопроводам отправлено 200 тысяч кубо
метров бытового газа сверх задания.

Сейчас коллектив комбината борется за досрочное выпол
нение квартального плана, повышение рентабельности произ
водства и увеличение прибыли от реализации продукции на 
400 тысяч рублей по сравнению с первым кварталом прошло
го года.

На снимке: передовики производства операторы установ
ки по выработке карбамидных смол X. Тооде (слева) и X. Та- 
хула.
Фото В. ЕОРБУНОВА. Фотохроника ТАСС.

зо л о т о  поймы
Там, где некогда бурная 

Клязьма вплотную подходила 
к Владимиру и Боголюбову, в 
зеркало неглубоких болотцев 
веками смотрелись золоченые 
купола соборов. Но не это при
зрачное золото привлекло сю
да местных мелиораторов.

Осушив пойму, механизато
ры совхоза «Коммунар» заста
вили ее работать на себя. Сей
час здесь более чем на двух
стах гектарах выращивают 
огурцы, помидоры, капусту.

Лучшего места для совхоз
ного огорода не найти: пло
дородные земли, несколько ми
нут езды до рынков сбыта во 
Владимир и другие города- Во
да подается из осушительных 
каналов.

Золото поймы— доходы от 
реализации выращенных на 
ней овощей. А они обещают 
быть нынче немалыми: набира
ют силу огурцы и помидоры. 
Радует глаз капуста. Первые 
хрустящие белоголовые коча
ны уже отправлены в торговую 
сеть.

В минувшем сезоне с пой-

телей нашего судострои
тельного завода, не имею
щих специального образо
вания, а имеющих практи
ческий опыт работы, не те- 
рять времени и пока есть 
возможность поступ.ить в те
хникум.

Ежегодно ведется созда
ние новых учебных площа
дей. Кроме этого, планиру
ется в этом пятилетии стро
ительство нового типового су 
домеханического техникума.

Техникум имеет все, что
бы хорошо подготовить но
вую армию специалистов.

И. ЩЕГЛОВ, 
директор техникума.

менного огорода совхоз полу
чил 60 тысяч рублей—пятую 
часть всего годового дохода. 
На неменьшую прибыль рас
считывают коммунаровцы и се
годня.

В. Ж ИРЯКОВ, 
Владимирская область.

корр. ТАСС.

С берегов Дуная  
—в Приамурье

У старой колхозной гвардии 
сельхозартели имени XXII с’ез 
да КПСС Дзержинского рай
она подросла достойная сме
на. Выпускники местной Кожу
ховской школы, идя по Стопам 
своих отцов и матерей, реши
ли остаться в родном селе. 
Правление колхоза предоста
вило им возможность овладеть 
профессиями шоферов, тракто
ристов, комбайнеров, электри
ков. Немало выпускников по
желало пойти в вузы и техни
кумы. И хозяйство не отказало 
им в этом: парни и девушки 
будут обучаться на колхозные 
средства.

Там, где для молодежи со
зданы хорошие материальные 
и культурно-бытовые условия, 
в деревнях и селах не поют, 
как прежде, расставаний. Бо 
лее 1.500 выпускников средних 
и восьмилетних школ области 
пожелали нынче остаться ра
ботать в родных колхозах и сов
хозах. Около двух тысяч юно
шей и девушек едут учиться по 
путевкам хозяйств в професси
ональные училища, техникумы 
и вузы. В жизнь вступает до
стойная смена!
Калужская обл.

(Корр. ТАСС).
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ЧТОБ ГОРОД БЫЛ КРАСИВЫМ
Как Сильно изменился за 

последние годы наш город 
Навашино. Сколько здесь 
выстроено новых жилых до
мов, предприятий, сколько 
проложено и заасфальти
ровано тротуаров, благо
устроена площадь возле 
Д ворца культуры, строится 
новый хлебозавод, здание 
промкомбината, детские са
ды, магазины, да всего не 
перечтешь.

Вот площадь Ленина. Не
давно здесь был пустырь, 
«вертячий» песок. А сейчас 
смотришь, и не верится. 
Здесь вырос красавец Д во
рец, разбиты перед ним 
цветники и клум бы ,-  рас
ставлены скамейки, на ко
торых отдыхает много на
вашинцев, особенно в пос- 
лерабочие часы.

Все это очень хорошо. Од
ного, на мой взгляд, недос
таточно—это зелени. Возь
мите любую школу. К ак  ма
ло возле них высажено де
ревьев, и почти нет цветов, 
фруктовых деревьев и ягод
ников. А те, которые выса
жены, зачахли или сломаны 
совсем.

М ало зелени и на улицах 
города, возле домов, в кото

рых живем мы. Почти сов
сем не высаживаем на ули
цах, в скверах, палисадни
ках фруктовых, деревьев, 
ягодников. Не только в на
шем городе не уделяется 
внимания этому ' важному 
вопросу, но и в селах, и де
ревнях района.

Ведь если бы каждый ж и
тель района, начиная от 13 
лет, посадил хоть одно де
ревце, наш район превра
тился бы в цветущий сад. А 
какая  бы польза была от 
-этого благородного дела! 
Увеличилось бы количество 
фруктов и яг°Д в наших ма
газинах и на рынке, да  и 
каж д ая  семья имела бы воз
можность иметь в изобилии 
это в своих хозяйствах.

Я обращаюсь ко всем ру
ководителям предприятий, 
организаций ,строек, заво
дов г. Навашина, председа
телям колхозов, директору 
совхоза: сделаем наш район 
цветущим садом, закрепим 
за каж дым участком опре
деленное число людей с тем, 
чтобы они до конца смогли 
осуществить Задуманную 
мечту.

С. ГОРОДЕЦКАЯ,
пенсионерка.

АЛТАЙСКИЙ КРАЙ. Сов
хоз «Светлый путь» Перво
майского района готовится к 
переходу на полный хозяйст
венный расчет. В последние 
годы хозяйство специализиро
валось на птицеводстве и ста
ло рентабельным.

В 1960 году здесь получили 
I миллион 166 тысяч яиц, а в 
1965 году— 15 миллионов 409 
тысяч штук. От каждой не
сушки— по 180 яиц.

Недавно группа работников 
хозяйства награждена ордена
ми и медалями, а директору 
Анатолию Михайловичу Крю
кову и птичнице Ольге Влади
мировне Гавриленко, получаю

щей ежегодно от своих несу
шек более миллиона яиц, при
своено звание Героя Социалис
тического Труда. А. М. Крюков 
был делегатом XXIII с’езда  
КПСС, а 12 июня трудящиеся 
избрали его депутатом Верхов
ного Совета СССР- 

На снимках: 1—одна из улиц 
совхоза с новыми благоустро
енными домами; 2 — Анатолий 
Михайлович Крюков и Ольга 
Владимировна Гавриленко;
3 — в совхозном детском саду;
4— комсомолка Нина Вильдяй- 
кина. В 1965 году она получи
ла по 190 яиц от каждой несу
шки. Орден Трудового Красно
го Знамени украшает грудь мо

лодой птичницы; 5 — всегда 
| людно в библиотеке партийно 
I го кабинета совхоза «Светлыг 
( путь». Сюда приходят пропа 

гандисты, слушатели школ 
агитаторы, заочники вузов, что
бы подобрать необходимую ли
тературу, поработать над ма 
териалом. В библиотеке 12 ты
сяч томов политической лите
ратуры.

На снимке: библиотекарь Е. 
Кацуба (слева) помогает по
добрать литературу агитато
рам коммунистам М. Сергееву 
и А. Молокановой
Фото В. Николаева.

Фотохроника ТАСС.

НАШИ ЧЕМПИОНЫ
В проходивших на стадионе ДСО «Труд» 

соревнованиях выявлены незаурядные талан
ты среди спортсменов разных возрастов и 
профессий по отдельным видам легкой ат
летики.

В беге на 100 метров среди мужчин с ре
зультатом 12,4 секунды победил представи
тель ДСО «Труд» Зимин Григорий. Он же 
победил и в беге на 800 метров.

А. Карякин, слесарь 8-го цеха, стал чемпи
оном района в беге на 1500 метров. А Вла
димир Чихачев, ученик 4-й школы, стал по
бедителем по прыжкам в длину. Его резуль
тат— 5 метров 75 сантиметров. По прыжкам 
в высоту (1 м. 63 см.) первенство занял Ма
рин Владимир, тоже из 4-й школы.

Выявлены свои чемпионы и среди девушек, 
учениц 1-й школы. Это Валя Елушова. В беге 
на 100 метров ее результат— 14 секунд и в 
прыжках в длину—4,42 метра. В беге на 200 
метров—Таня Серегина, и на 400 метров — 
Таня Прокофьева. В прыжках в высоту побе
ду с результатом 1 м. 33 см. одержала Зина 
Медведева.

В настоящее время на стадионе ДСО  
«Труд» проходят игры по футболу среди 
мальчиков на приз «Кожаный мяч». В город
ской зоне успешно выступает команда улицы 
Шверника.

А. Ш ВЫРЛОВ,
председатель райспортобщества.

Я пенсионер, инвалид Отечественной войны. У меня чет
веро детей. 14 июля мы вселились в новый пятиэтажным дом, 
получили благоустроенную квартиру со всеми удобствами. 
Д л я  нас этот день стал большим и светлым праздником.

От всей души хочется сказать большое спасибо строите
лям, всем, кто позаботился о наС- Спасибо государству ,ко 
торое проявляет такую большую заботу о нас, участниках Ве
ликой Отечественной войны. Приятно, что наш воинский и 
мирный труд не забыт народом.

С. п и с к у н о в ,
инвалид Отечественной войны.

Совещание киноработников
Недавно состоялось сове

щание работников районно
го отдела кинофикации. На 
совещании были подведены 
итоги работы за первое по
лугодие.

Перед участниками сове
щания выступила заведую
щая отделом пропаганды и 
агитации райкома партии 
А. Н. Есина.

Она остановила свое вни
мание на задачах, которые 
поставил XXI11 с’езд партии 
перед работниками идеоло
гического фронта.

Затем  состоялось награж 
дение Почетными грамота

ми областного управления 
кинофикации за хорошую 
работу тт. Е. Сергеевой, А. 
Романова, Б. Бесштаннова, 
В. Кирьянова и Н. Барано
вой.

По итогам работы перво
го полугодия Красное знамя 
вручено Поздняковско-Ан- 
цифровскому отделению ки
нофикации (механик Горбу
нов В., зав. клубом Губ
кин В.).

В заключение была про
читана К. А. Батаниным
лекция о международном
положении.

В. НОСАКИН.

ПОПРАВКА
В статье тов. Гундорова М.. Е., опубликованной в «При
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